

El Sol de PueblaSolicitaría SIT más unidades a concesionarios de Línea PeriféricoEl Sol de PueblaEntrevistado en el marco de una gira de trabajo que realizó el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas en el municipio de Tlacotepec de Benito Juárez, el funcionario estatal puntualizó que el título de concesión establece que si el gobierno estatal ...Piden a usuarios de la Línea Periférico denunciar irregularidades ...Tribunanoticiaslos 37 artículos informativos »

**Leer más:** [tlacotepec de benito juarez: Google Noticias](#)